

## **Franckesche Stiftungen zu Halle**

### **Brief von Ludwig Günther Plathner an August Hermann Francke.**

**Plathner, Ludwig Günther  
Francke, August Hermann**

**Wien, 02.04.1721**

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56015](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-56015)

A. 175 70 2. IV. 1721

Hochwürdigem Hochgelohnten Herrn  
Professor  
Vornehmer Patron

Die Blaufarbe ist in diesem Jahr in Halle  
Wollungsfabrik Studio Juridico in besondere Quad  
den Ertz geschildert und die Herr Hofsehrwürden für  
gütigen Willen Ertz und privat in dem  
der gute freudigkeit einbauen und Halen mit der  
Jugend geschildert, so dass in dem Herrn  
Hallen diese Briefe Herr Hofsehrwürden noch  
Hallen in der Hand der Briefe finden  
zu sein und Halen finden in dem Briefe  
der Herr Ertz geschildert und ein vollen arbeits  
unser gebrauch Halen, in Halen ab ist in dem  
Hallen geschildert wenn Herr Hofsehrwürden zu  
Hallen sein das für ein vollen arbeits

Und für ein candidatus der Jurisprudenz  
zu sein; so dass, wenn das reception  
mit guter maniere in der universität Halle abge-  
handelt wird. Att. Franke.



Es sollten aber gewisse wurden mir mit unsern  
Hofstage unversetzt geben zu lassen gewisse Hofst  
e mit der Hof und information unsern genommen  
jüngsten Hofstolose daß unsern fallen mit der Hofst  
man ist auf ein Paar Jahr in der pädagogium  
Him ist erben in der Hofstolose und Hofstolose  
in Hofstolose Hofstolose Hofstolose Hofstolose  
Hofstolose Hofstolose Hofstolose Hofstolose

Euer Hochgehrtes

Orsen Jr. Jan April  
1721

original for Roman  
Lund: of quinton  
of London

10.5.  
Ihr addressirte Buch vom Christian  
Disseldorf derjenige privilegirten  
Fabricanten in der Leopoldes Stadt  
abgegeben